

Erstkommunionkurs 2022/23: Starttag des neuen Erstkommunionkurses

der Pfarreien Armsheim, Sulzheim,
Spiesheim und Wörrstadt 2022/2023.

Von Edith Krauss
7. Nov. 2022



21 Kommunionkinder, ihre Geschwister und ihre Eltern sind der Einladung zu diesem Nachmittag gefolgt.

Gestartet sind wir mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Laurentius in Wörrstadt. Rund um die Bibelstelle „Markus 1,16-20 – die Berufung der ersten Jünger“ hat Gemeindereferentin Frau Heilmann die Kinder als erstes eingeladen, vor dem Altar eine

Landschaft zu legen.

Hier konnten sie ihre Utensilien, die sie am Eingang erhalten haben, ablegen. Zunächst die Tücher, die den See Genezareth und die Landschaft darstellten, dann die selbst gefalteten Schiffe und zum Schluss Bauklötze, die die Fischer in den Booten darstellen sollten. Danach sind alle ins Bonifatiushaus gegangen und dort durften sich die Familien erst mal stärken mit Kaffee, Schorle und leckerem Streuselkuchen.

Die Eltern trafen sich unten im großen Saal und die Kinder oben in den Räumen. So konnten sich die Eltern in Ruhe austauschen. Die Kommunionkinder lernten sich spielerisch noch besser kennen und die Geschwister erzählten erst mal über sich und dann konnte gemalt und UNO gespielt werden.

Fröhlich, dankbar, gut gelaunt und mit Spannung auf das, was noch kommt, verabschiedeten sich die Eltern, ihre Kinder, die Betreuer, Pfarrer Hock und Frau Heilmann.

Edith Krauss